

Dans le quatrième épisode de « Confidences de porteurs », nous parlerons de la longue lutte menée par les porteurs de voitures-lit pour faire valoir leurs droits et obtenir le respect dans le cadre de leur emploi. Nous verrons aussi comment leurs efforts collectifs ont mené à la création d'un syndicat.

Stanley Grizzle : Une des grandes leçons à tirer des porteurs de voitures-lits et de tous les hommes noirs, c'est qu'ils n'ont pas besoin d'aide. On a organisé un syndicat sans subventions gouvernementales. Malgré notre piteux salaire, on s'est débrouillé, on a fondé un syndicat ... Alors les porteurs nous enseignent, et c'est important de raconter leur histoire, que vous avez la capacité, si vous le désirez, de briser les chaînes de l'esclavage et de vous libérer.

Ne manquez pas le prochain épisode de « Confidences de porteurs : La longue lutte pour les droits des porteurs ». Abonnez-vous à Découvrez Bibliothèque et Archives Canada pour être informés de la publication des prochains épisodes.